
FDP Dillenburg

FDP DILLENBURG STARTET MIT ISABEL SCHNITZLER EUROPWAHLKAMPF IN DEN HISTORISCHEN KASEMATTEN

12.04.2024

Die FDP Dillenburg hat ihren Europawahlkampf mit einer Führung durch die historischen Dillenburger Kasematten eröffnet. Am Dienstagabend, dem 10. April, besuchte die hessische FDP-Spitzenkandidatin für die kommende Europawahl, Isabel Schnitzler, die Freien Demokraten in Dillenburg, um auf die bevorstehende Wahl einzustimmen und die reiche Geschichte der Oranienstadt zu erleben.

Isabel Schnitzler präsentierte, nach Begrüßung durch Jutta Simon, der stellvertretenden Vorsitzenden der FDP Dillenburg, ihre Schwerpunkte und Ziele für die Europawahl und unterstrich die Bedeutung der Freien Demokraten auf europäischer Ebene. Sie hob den aktuellen Wandel und die Veränderungen seit der letzten Europawahl hervor. Außerdem fordert die Kandidatin drastische Deregulierung und Vereinfachung staatlicher Vorgaben.

Dr. Matthias Büger, Kreisvorsitzender der FDP Lahn-Dill und Landtagsabgeordneter, sprach in seinem Grußwort von der Europäischen Union als Friedensprojekt, das Wohlstand schaffe und zugleich eine Wertegemeinschaft sei. Deshalb sei es das Ziel der Freien Demokraten, die EU zu erhalten.

Ein Rundgang durch die Kasematten bot den Besuchern einen spannenden Einblick in die Geschichte des Schlossberges. Isabel Schnitzler begeisterte sich für die riesige Verteidigungsanlage, aber auch für bereits ortskundige ist eine Führung durch die unterirdischen Gänge immer wieder ein aufregendes Erlebnis. Durch das historische Erbe der Oranienstadt führte Kasematten-Führer Nils Mittendorf.

Die Freien Demokraten blicken voller Zuversicht auf die kommenden Wochen des Wahlkampfes und laden alle Bürgerinnen und Bürger ein, sich aktiv an der politischen

Diskussion zu beteiligen und ihre Stimme bei der Europawahl abzugeben.